

Test Drive Unlimited Solar Crown (ou *TDUSC*) est un jeu de course en ligne massivement multijoueur (*M.O.O.R – Massively Open Online Racing*) se déroulant à Hong Kong Island, recrée à l'échelle 1/1. Prenez part à une compétition hors du commun, le Solar Crown, organisé par l'influente organisation Radiant. À bord de bolides d'exception de marques prestigieuses telles que Ferrari, Lamborghini, Bugatti, Koenigsegg, Dodge, Apollo et bien d'autres, vous explorez librement l'île aux environnements variés ou participez aux compétitions les plus en vue de Hong Kong Island.

Au-delà de vos voitures, reflet de vos inspirations et récompenses de votre progression en jeu, vous personnalisez votre expérience en jeu pour qu'elle vous ressemble : choisissez votre clan, *Sharp* ou *Street*, et soignez votre style pour impressionner les autres, sortir du lot et défendre votre clan. *Test Drive Unlimited Solar Crown* conserve l'ADN des premiers opus en apportant une vision moderne et actuelle du jeu de course multijoueur, pour offrir aux joueurs luxe, voitures d'exception et compétition.

--

Test Drive Unlimited Solar Crown est désormais disponible sur PlayStation®5, Xbox Series X|S et PC (Steam) pour tous les joueurs.

--

Téléchargez tous les assets du jeu [ici](#)
[Rendez-vous sur le site officiel](#)

A propos de NACON

NACON est une société du groupe BIGBEN créée en 2019 afin d'optimiser ses savoir-faire en forte synergie sur le marché du jeu vidéo. En regroupant ses 16 studios de développement, l'édition de jeux vidéo AA, la conception et la distribution de périphériques gaming premium, NACON concentre 40 années d'expertise au service des joueurs. Ce nouveau pôle unifié renforce la position de NACON sur le marché et lui permet d'innover en créant de nouveaux avantages compétitifs uniques. www.corporate.nacongaming.com

A propos de Kylotonn

Créé en 2006, Kylotonn, aussi connu à travers son label KT Racing, est l'un des plus importants studios français de développement de jeux vidéo. Spécialisé dans les sports mécaniques et développeur officiel de la série WRC FIA World Rally Championship ainsi que de Tourist Trophy Isle of Man, son savoir-faire et la passion de ses équipes sont internationalement reconnus. Kylotonn réunit aujourd'hui plus de 170 collaborateurs à Paris et à Lyon et a développé plus de 30 titres distribués par des éditeurs majeurs. Kylotonn s'est forgé une solide expertise technologique grâce au moteur 3D temps réel KT Engine dont il est propriétaire. A la pointe dans l'industrie du jeu vidéo, cette technologie est aussi utilisée pour des partenariats R&D portant sur des projets de véhicule autonome dans l'industrie automobile. Depuis 2018, NACON, un des leaders européens de l'édition de jeux vidéo détient 100% du capital de la société. Membre du Syndicat national du Jeu Vidéo (SNJV) et de Capital Games, la société Kylotonn bénéficie du soutien de la BPI, de l'IFCIC et du ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.kylotonn.com.